

## Le compte-rendu de la SR19 (et de la SR18 aussi).

### Mise en situation

XXème arrondissement de Paris.

Février 2010.

On se pèle grave.

La nuit est tombée.

Une bande loufoque se présente devant une salle de jeu en réseau.

### Entrée en matière

"Bonsoir Monsieur.

- Bonsoir.

- Moi et mes amis, nous avons une réservation pour la soirée. Nous sommes la LFTSXW."

Le jeune employé de la salle regarde la troupe d'un oeil interrogateur.

Après quelques secondes d'hésitation et une consultation rapide sur son PC, il s'adresse à son interlocuteur.

"Heuu.. Excusez mais les fans de X-Wing -la LFXW- c'était la semaine dernière, hein..."

- Mais nous ne sommes pas des fans de X-Wing ! Nous sommes la LFTSXW.

- Hum... ?

- La "**Ligue Francophone de Tous les jeux Sauf ceux de la série X-Wing**".

- Ha, je vois. Et combien êtes-vous ?

- Attendez, je les appelle.»

### La LFTSXW

Les membres des la LFTSXW entrèrent dans la salle et se présentèrent à tour de rôle.

« Bien. Je vais vous créer des comptes. Votre pseudo, suivi de votre mot de passe.

- Il y a moi bien sûr : l'officier impérial qui parle dans X-Wing vs TIE Fighter. Je suis très renommé. Enfin, ma voix est renommée.

- Ha ?

- Oui, écoutez : « *Lord Vader will bi pleazed* ».

- Heuu.

- Attendez : « *Ze michionne iz hé successe !* »

- Non, ça me dit rien désolé.

- Tant pis. Pseudo : officier / Pass : Jean-Michel. Voici mes acolytes. »

L'officier impérial



Une dizaine de zigotos suivirent le mouvement :

Tout d'abord, une pin-up attardée ânonna "Pseudo : Cynthia93. ROFLOL !/ Pass : PTDR"

Cynthia93



Puis vinrent à tour de rôle :

- Une jeune fille de type asiatique qui attira tous les regards : "Pseudo : Setsuka / Pass : Katsumi"

Setsuka



- Un boutonneux gominé : "Kevin! LOL ! Mot de passe : L33t"

Kevin



- Un soldat de l'armée française : "Soldat Pithivier, Chef ! Mot de passe : à l'ail"

Soldat Pithivier



- Un pouilleux : "Moi c'est Jacquouille, Messire. Mon mot de passage est heu... : Jacquouille"

Jacquouille



- Un homme d'âge mûr, drappé en toge : "Je suis le Senateuve womain Pilate, mot de passe : Bwian"

Senateuve  
womain

- Deux p'tits vieux : "Nous c'est les deux p'tits vieux de Retour Vers le Futur 3, mot de passe : 10 dollars en or"

Le p'tit vieux n<sup>1</sup> et  
le p'tit vieux n<sup>2</sup>

- Un type à l'accent canadien : "Login : Guy / Password : Tabernak"

Guy



- Un autre soldat de l'armée française : "Appelez-moi Sergent Chef, mot de passe : tradi"

Sergent Chef



Le jeune employé se frotta le visage en se demandant où il allait pouvoir caser ces étranges personnages.

Un doute l'envahit soudain : "Comment avez-vous eu connaissance de cette salle ?"

L'officier impérial répondit : "C'est assez étrange en fait. Nous nous sommes rencontrés par hasard. Figurez-vous qu'environ tous les 6 mois, nous avons l'impression que quelqu'un parle de nous en ces lieux. Comme si nous étions invoqués. Du coup, nous avons décidé d'en avoir le cœur net."

Pas plus renseigné sur les motivations de ses étranges clients, le jeune homme leur attribua des machines.

Et sur ces paroles, les membres de la LFTSXW s'installèrent.

### **Le plat de résistance**

"Et si on commençoit par s'échauffer les gueux !?

- C'est parti les puceaux, s'exclama Setsuka.

- Un Blobby Volley ? proposa le Sénateur woman. C'est un jeu dont je peux pwononcer le nom !"

Et pendant une heure, les parties endiablées de Blobby s'enchaînèrent.

Une fois échauffés, les joueurs se concertèrent.

L'officier impérial rassembla ses troupes et annonça : "Pour ce soir, nous avons prévu de jouer à de nombreux jeux mais rassurez-vous. Pas de XWA, ni de XvT. Et si j'en prends un à jouer en solo à X-Wing ou à TIE-Fighter... ça va barder. Et Lord Vader won't be pleased ! Croyez-moi !"

Après s'être remis de ses émotions, l'officier tira sur son uniforme pour effacer tout éventuel faux-pli et reprit :

"Au programme : FFA de Blobby. Tournoi de Pizza Frenzy. Last Man Standing de Trackmania. 2v2 de Bejeweled.

- Y aura aussi du vrai jeu ? De la guerre je veux dire ? demande le Sergent Chef.

- Pour ceux qui veulent oui. On a "Brother Bad Duty Call of Honor 2".

- Ok, je vous préviens les bozos. Je ne sais pas pourquoi mais le premier communiste qui se planque *dans une maison*, je le défonce. Si vous voulez me tester, vous allez me détester".

Seul le rire débile de Kévin se fit entendre...

"Nous allons débuter les FFA. Je me saisis de mon Comlink, sur lequel je vais noter les scores. Lord Vader will be pleased".

La ferveur était de mise ! Tous les participants y allèrent de leur bon mot.

"Allez les manches à c....., je vous prends tous ! s'exclama le Sergent Chef.

- ROFLOL ! lui répondit Cynthia93."

Mais bientôt, des plaintes s'élevèrent :

"Ca laggue ! se plaignit Kevin d'une voix d'ado attardé.

- Normal, tu as laissé ouvew MSN, lui fit remarquer le Sénateur woman."

**A ce moment, le Sergent Chef, qui essayait de déceler des preuves que les joueurs en réseau étaient communistes, hippies ou homosexuels (ou les trois en même temps) tomba sur des screens inquiétants. Mais son examen minutieux fut interrompu par les plaintes de ses voisins.**

"C'est toujours moi qui hoste, râla un p'tit vieux de Retour vers le Futur 3

- Non, c'est toujours moi qui hoste , râla l'autre p'tit vieux.

- Non, c'est toujours moi qui hoste , râla l'autre p'tit vieux.

- Non, c'est toujours moi qui hoste , râla l'autre p'tit vieux.

- Non, c'est toujours moi qui hoste , râla l'autre p'tit vieux."

**Pendant ce temps, Cynthia93, qui tentait de se connecter à MSN remarqua des données étranges inscrites dans un tableau Excel enregistré sur le disque dur local de son PC.**

" Et si on jouait à "Flat Out 2", s'enquit Pithivier.  
Ah que nenni, c'est de la merdasse ! Trop compliqué !"

**Tout à coup, KevinLOL qui tentait de montrer son skyblog à Setsuka, retrouva un historique bien particulier sur le browser de son PC. Mais ne comprenant qu'à moitié ce qu'il lisait, il laissa vite tomber.**

"J'suis dég' ! Je suis encore dans la poule du meilleur de la LFTSXW s'exclama Cynthia93 !

- Ta gueule répondit le Sergent Chef".

**Le sénateur womain tentait désespérément de comprendre pourquoi il ne trouvait pas la partie hostée par le Sewgent Chef. Il tapait pourtant sur son clavier le nom de ce dernier : "sewgent chef"... Il tomba par hasard sur des fichiers de profils de pilotes... Ils mentionnaient des noms tels que "Le Galurin" ... ou encore "Le Pervers"...**

Prit d'une crise d'épilepsie (à cause de Trackmania), Kevin dû sortir de la salle.

**L'officier impérial en profita pour squizzer l'écran d'accueil du PC de la salle et alla fouiller le disque dur à la recherche d'indices sur l'emplacement d'une éventuelle base de l'Alliance Rebelle.... Sans succès.**

**"Qui me rejoint ? demanda Setsuka.**

- Moi ! s'exclama Pithivier

- Moi ! s'exclama le Sénateur womain

- ...

- Attendez tous ! s'exclama l'officier impérial.

- Qu'est-ce qui se passe l'écureuil, répliquèrent à l'unisson les deux p'tits vieux.

- Pourquoi est-ce que nous parlons tous en **gras** et en **italique** tout à coup ?!

- T'as des problèmes "psycho-techniques" ou quoi s'enquit le Sergent Chef."

Un silence inquiétant s'installa.

**"J'ai une idée ! Nous devrions reprendre ce compte-rendu de SR depuis le début et voir s'il y a d'autres passages en gras et en italique, proposa Setsuka.**

- Elle est maligne la p'tite déclara un p'tit vieux.

- Elle est pas bête la p'tite confirma l'autre."

Durant quelques minutes, chacun joua de la molette de la souris (*nda : une véritable révolution pour l'informatique moderne, quand on y pense*) pour repérer les passages en question...

## La révélation

"J'avions trouvé mon bon messire !

- J'écoute l'ami.

- C'est écrit en grassouillet et en itoïlique quand certains d'entre nous ont trouvailé des traces informatiques étranges sur leur machine de l'enfer !

- Le puant a raison confirma Setsuka."

L'officier impérial se caressa le menton. Y avait-il là des indices permettant de débusquer quelques Rebelles ?  
Il se pencha sur l'opérateur... heu la jeune Setsuka.

Ils avaient sous leurs yeux le récits des aventures d'un groupe de pirates surnommés : "**Coeur de picrate**" !

On pouvait y suivre leurs tribulations : une attaque de convoi (ratée), la protection de leur base de repli (raté), re-attaque de convoi (raté), protection de convoi (raté) et la fuite.... heu, le repli stratégique (raté).

Comme pour confirmer l'existence de cette étrange bande de pirtates, chacun fit une découverte déconcertante.

"Sur mon PC, informa Setsuka, il y a le profil d'un certain "La Valise".

- Et pour moi, "La Tourte" ! dit un p'tit vieux

- Et pour moi, "Le Gros", dit l'autre.

- "Le Pilier", dit Cynthia93. Ah la loose.

- "Le Galuwin" prononça difficilement le Sénteuw... euh, le Sénateur.

- "Papy", marmonna l'officier impérial.

- "Le Pervers" ricana Kevin! LOL !

- "Le Merlu" hurla Jacquouille. Ah le beau poissonnet !

- "Le Suppo'" indiqua le Sergent Chef intrigué. Encore un truc d'homo rouge.

- "La Détente" précisa Pithivier. Le fil vert, sur le bouton vert.

- "Le Bouc" conclut le type à l'accent canadien. Comme dans Fesse-Bouc.

Etrange.

D'où pouvaient provenir ces pseudonymes ?

Chacun trouva une explication :

- "La Valise.. car Kirtan traînait une valoche de 10 kg !
- La Tourte... en l'honneur des quiches de chez Faro..
- Le Gros... parce Bane est tout maigre.
- Le Pilier parce Mailman est un pilier un peu partout.
- Le Galurin... parce Rogma a toujours des super-chapeau !
- Papy... parce que Matrim va bientôt passer dans la tranche d'âge INSEE supérieure.
- Le Pervers a cause du manteau équivoque d'Ace.
- Le Merlu parce DS est Lorientais !
- Le Suppo... parce Bug arrive toujours par derrière !
- La Détente parce que Spectre ne voulait pas s'appeler la gâchette.
- Le Bouc parce que Rieekan arbore toujours un bouc : sa signature "moustachère" ! "

"Il n'y a pas que ça les cheums, poursuivi l'ami québécois, j'ai aussi des statistiques élaborées de compétitions.

"J'ai aussi des infos sur mon poste, poursuivi l'officier impérial... Par exemple :

- Podium du FFA de la SR19... avec un système assez complet permettant qu'un maximum de joueurs se rencontrent et que personne ne rencontre systématiquement les meilleurs !

1 - Bug

2 - Spectre

3 - Faro

J'ai aussi celui de la SR18... un FFA extraordinaire qui a été joué avec une poule unique de 8 joueurs !

1 - Spectre

2 - Kirtan

2 - Faro

"Et si nous appliquions ces recettes pour nos jeux, bredouilla Pithivier.

- Des trucs à 8 ?! C'est pas limite hippie ça ? se demande le militaire ?
- Et puis good luck pour jouer à 8 Blobby. MDR, pointa judicieusement Cynthia93.
- Et puis ça veut dire qu'il faut savoir compter. Ca fait depuis la 6ème que j'ai arrêté les maths, conclut Kevin sur un ton dissipant tout doute que d'aucun aurait pu avoir sur son niveau intellectuel."

Tout le monde se pencha par dessus l'épaule de l'officier impérial et apprécia à sa juste valeur ce qui ressemblait à une réunion de potes qui s'amusent bougrement sans oublier de cadrer le biniou afin de proposer des surprises mais aussi de garder intacts les classiques qui fédèrent tout le monde.

"Je ne vois qu'une seule solution annonça Setsuka. Il nous faut nous aussi jouer à XWA !"

Après quelques instants, tous se félicitèrent d'être tombé, par hasard, sur ces informations qui allaient bouleverser leurs vies !

## La LFAXW

"Et bien, je décrète ce soir que nous formerons désormais la **LFAXW** ! La **Ligue Francophone qui joue Aussi aux jeux de la série X-Wing !**"

Dans un tonnerre d'applaudissement, les nouveaux membres sortirent de la salle pour aller se faire sculpter un groupe de statues de marbre par un tailleur de pierre que le Sénateur womanin avait fait venir exprès des carrières d'Italie.

## Pour conclure

"Ah dis-donc, s'exclama Pithivier, c'est quand même le compte-rendu le plus nul jamais écrit !

- Ouais, dut conclure l'officier impérial".